
 

守山市水道ビジョン策定懇話会 第３回懇話会開催結果（概要版） 

 

 

１ 日 時  令和３年11月４日（水） 午後２時から午後４時まで 

 

２ 場 所  守山市役所 ３階31会議室 

 

３ 出席者  〔委 員〕 山田淳会長、西谷順平委員、伊藤五作委員、森田重吾委員、 

山田剛資委員 

       〔事務局〕 市職員 

飯島上下水道事業所長、上畠同所次長 

井上施設工務課長、松浦同課工務係長、小野同課管理係長 

中井経営総務課経営係長、久光同課主任 

 

４ 欠席者  〔委 員〕 三品きぬ江委員、北脇すみよ委員 

 

５ 協議事項 

(1) 水道ビジョン（案）について 

   資料２を基に概要を説明。 

【主な意見】 

・浄水場施設の維持・更新には莫大な費用を要するが、施設を更新するという方針でよ

いのか。浄水場を残すメリットはどこにあるのかを考えなければならない。 

・値上げをするには、市として経営努力をしていかなければならない。どれだけ支出を

削減できたのか示す必要がある。そのうえで、やむなく値上げという流れである。いき

なり値上げという印象とならないように。 

・９ページの表について。基幹管路の耐震化率のR13の目標は10年で74％とする数字の理

由を書いてはどうか。100％にならない理由を一般の方にもわかる内容で書いてほしい。 

・全体としてこの10年間の見通しが曖昧。、結局、値上げはしないということだが、「危

ない」や「まだ大丈夫」などどちらかの話のトーンに統一させた方がいい。 

・ビジョン策定期間のうち10年間は大丈夫だが、その後経営が厳しくなると正直に書い

た方が伝わる。 

・ビジョンとして、何年先までに何をするのかを盛り込まないといけない。 

 

（２）市民参画手続きの実施について  

資料３を基に説明。 

【主な意見】 

・説明会に来れない人のために動画で行うのも一つ。他市で行った事例がある。 


